

海南市立海南下津高等学校 1 月 号 令和2年1月30日発行



## 海南市駅伝競走大会

1月13日(月)、第63回海南市駅伝競走大会が行われ、本校からも生徒チームと先生チームを編成し、一般の部門に出場しました。生徒も先生もこの大会に向けて、年末から練習を積み重ねてきました。当日は、絶好のマラソン日和となり、旧市役所前から海南市民運動場までの6区間12.5kmのコースを、自己のベストタイムを目標にタスキをつなぎ、2チームとも見事に完走。生徒チームは、一般女子の部門で第2位に入賞することができました。選手の皆さんお疲れ様でした。



#### 課題研究発表会

1月14日(火)、3年生の課題研究発表会が行われました。生徒たちは、1人ずつテーマを決めて取り組んできた研究の成果をパワーポイントを使って発表しました。生徒たちの発表前の緊張した面持ちが、発表後、ホッとした表情に変わるのがとても印象的でした。



#### 就職予定者セミナー

1月16日(木)、就職内定者及び希望者を対象に就職内定者セミナーが

行われ、社会人とし てスタートするために 必要なマナーや知識 について学びました。



## 献血学習(1、2年)~献血の大切さについて~

1月16日(木)、九度山町立九度山中学校の松下公昭先生を講師にお招きして、1、2年生を対象にした献血学習を実施しました。松下先生は、ご自身が白血病を患い闘病生活を送った経験をお持ちで、そのときの体験談をもとに献血の必要性をお話下さり、生徒たちは熱心に聴き入っていました。最後に松下先生が話された「命を大切にすることは、自分を大切にすること。自分を大切にすることで他人を大切にできる」という言葉がとても心に残りました。



# 卒業制作展~3年間の集大成を作品で表現~

1月16日(木)、本校被服教室で卒業制作展が開かれました。この卒業制作展は、生徒一人ひとりが本校で3年間学んできた知識と技術の集大成として、その成果を発表する場です。食物科の生徒は各自が考えたおもてなし料理を、家政科の生徒は、和洋裁作品、季節に合わせたテーブルコーディネート、エプロンシアターに使用したエプロンを展示して在校生をはじめたくさんの方々にご覧いただきました。どの作品も創意工夫がなされていて、その一つひとつから熱意や努力の跡が伝わってきました。なお、翌日の17日(金)には、下津行政局の1Fのロビーにも作品の一部を展示し、地域の方々にもご覧いただきました。









## 海南市 園児・児童・生徒作品展

1月18日(土)・19日(日)、海南市民会館で 海南市園児・児童・生徒作品展が開かれ、本校か

らも6名の生徒の作品を出展しました。





#### バレンタインフラワー アレンジメント講習会

1月22日(水)、美術教室(華道室)でフラワーアレンジメント講習会が開催され、生徒達はバレンタインのフラワーアレンジメント作りに挑戦しました。

